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Der Klimawandelrap
Hier der Songtext - Rap mit!

Refrain

Hört alle zu, das ist der Klimawandelrap – 
Denkt nach das ist auch eure Welt
Tut es jetzt bevor sie zerfällt
Wir haben nur diese eine Welt 

Strophe 1

Das hier ist ein Klimarap
Ich erklär‘s dir jetzt, du Depp
Im Sommer wird’s immer heißer
Und auf dem Nordpol wird’s auch nicht gerade weißer
Eure VW’s schießen Co2
Deswegen ist es mit unserer Welt bald vorbei
Ey! Schmeiß dein Müll nicht einfach weg
Im Meer liegt schon so viel Dreck

Strophe 2

Das hier ist ein Klimarap
Ich erklär‘s dir nur noch einmal, du Depp!
Das ist voll unfair, andere Länder haben nicht so viel
Das hier ist kein Spiel!
Wir brauchen ein neues System (yeah)
Ich wünsche mir eine heile Welt
sauberes Wasser und für jeden sauberes Geld

Refrain

Hört alle zu, das ist der Klimawandelrap – 
Denkt nach das ist auch eure Welt
Tut es jetzt bevor sie zerfällt
Wir haben nur diese eine Welt 

Refrain

Hört alle zu, das ist der Klimawandelrap – 
Denkt nach das ist auch eure Welt
Tut es jetzt bevor sie zerfällt
Wir haben nur diese eine Welt 


